

～第10回つけちスポーツレクリエーション祭～

【スポーツ少年団駅伝交流会】

11月2日(日)「スポーツ少年団付知支部第29回駅伝交流会」が開催されました。

当日は天候が不安定だったため、15分早めのスタートとなりましたが、スポーツ幼年団(1部)から10チーム、中学Jr.クラブ男子(2部)から7チーム、Jr.女子(3部)から8チーム、一般(4部)から1チームが参加し、沿道に集まっていた多くの方の大きな声援をうけて参加者はカー杯の力走を見せ、満足の出来る大会になりました。

結果は

- 【1部】優勝 スポ少野球Aチーム、2位 スポ少サッカーAチーム、3位 スポ少柔道Aチーム
- 【2部】優勝 Jr.バスケAチーム、2位 Jr.野球Aチーム、3位 Jr.野球Bチーム
- 【3部】優勝 Jr.バスケAチーム、2位 Jr.テニスAチーム、3位 Jr.バレーAチーム
- 【4部】優勝 一般チーム

駅伝を通して町内の方々・スタッフ・指導者・小学生・中学生の素晴らしい交流会が出来ました。

【スポレク祭】

11月2日(日)、午後から開催される予定だった「スポレク祭」は雨のため中止となりました。参加者の方や係の方には大変申し訳ありませんでしたが、来年度以降も続けていく予定ですので、是非、またご参加下さいますようお願いいたします。



☆秋のリバーフレージャー事業☆

10月4日(土)に「ぎふ・リバー・フレージャー事業」を行いました。

この事業は、NPOつけちが岐阜県恵那土木事務所から受託した事業で、道の駅「花街道付知」西側の河川公園駐車場の草刈り、清掃作業を行うものです。作業で得た報酬は「付知町まちづくり協議会」の運営費になっています。

今回もまちづくり協議会ははじめ、多くの団体等から約の〇名の皆さんに参加して頂き、河川を綺麗にして頂きました。ご協力ありがとうございました。



☆青川チャリティーマーケット☆を開催

11月3日、青川フェニックス大学主催の「青川チャリティーマーケット」が福祉センターで開催されました。

当日は地元で採れた野菜や手作り製品などが出品され、多くの方で賑わいました。

初めての試みではありましたが、大成功となりました。

また、売上金の一部は、付知町まちづくり協議会と社会福祉協議会へ寄付されました。ありがとうございました。



シリーズ **中央橋** No.7



着々と工事が進んでいます。【11月7日現在】

**中学校で
☆絵手紙教室☆を開催**

昨年の中学生との意見交換会の中で「付知町で行われている青川フェニックス大学に中学生も一緒に参加する」という意見が提案され、10月15日に中学生との合同授業ということで青川フェニックス大学の「絵てがみ講座」を全学年で実施しました。

当日は講師として、青川フェニックス大学から6名の方に来て頂き中学2年生を担当して頂きました。



初めはみんな、何を描こうか迷ったりなかなか筆が進みませんでした。講師からのアドバイスを聞いたりしながら楽しく描いていました。

下絵を描き色を付けたあとは、消しゴムで楽款印を作り絵に押しつけて完成！！

どの作品も心のこもった温かくて素晴らしい作品ばかりが出来上がりました。



中学生の心のこもった作品は、11月9日の日赤奉仕団による「ひとり暮らしの方訪問事業」で、お弁当に添えて配られました。

☆**中学生との意見交換会**☆
が開催されます。

今年も「中学生との意見交換会」を下記の日程にて行います。

みなさんのご参加をお待ちしております！！

日時 平成26年11月6日(土)13:30～
(受付は13:00～)

場所 付知中学校体育館

内容 中学生意見発表
意見交換(懇談)

※中学3年生の参観日として行われます。
当日は温かい服装でお越し下さい。



～ご寄付を
いただきました～

額 敬一 様	10,000 円
北原 勝次 様	50,000 円
青川チャリティーマーケット様	800 円
早川 芳一 様	100,000 円
早川産業 様	3,000 円

【H26.9.24～H26.11.7 受付分】
ありがとうございました！



まちづくり協議会では今後も皆様のご意見を伺いながら、大切な寄付金を有効に活用させて頂きます。ご意見等ありましたら、事務局またはホームページまでお気軽にお寄せください！

